

#PRESUPUESTOPARTICIPATIVO

AVAILAN PROYECTOS DE MEJORAS

VAN MIL 256 UNIDADES TERRITORIALES DE LA CAPITAL
CON PROPUESTAS VIABLES PARA LA CONSULTA

REDACCIÓN

L

a Comisión Permanente de Participación Ciudadana y Capacitación del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó que hay mil 256 Unidades Territoriales que ya cuentan con los proyectos viables para la Consulta de Presupuesto Participativo 2025.

De acuerdo con el órgano electoral capitalino, se detalló que dichos proyectos corresponden a 70 por ciento de las unidades territoriales, pues en total son mil 781 en las que se divide la Ciudad de México.

"El Informe parcial sobre las

actividades relacionadas con el Presupuesto Participativo 2025 que rindió la Dirección Ejecutiva de Participación Ciudadana y Capacitación detalla que, al 31 de mayo de 2025, mil 256 de las mil 781 Unidades Territoriales en las que se divide la Ciudad de México cuentan con proyectos que ya recibieron el visto bueno de los Organismos Dictaminadores de las Alcaldías (ODA)", explicó.

El Presupuesto Participativo es mediante el cual la ciudadanía ejerce el derecho a decidir sobre la aplicación de recursos públicos mediante proyectos que propongan cualquier mejora para su entorno.

Durante la sexta sesión urgen-

¿CÓMO SE CONFIGURA?

1781

• UNIDADES TERRITORIALES TIENE LA CIUDAD DE MÉXICO.

70% **16**

• TIENEN PROYECTOS VIABLES.

• ALCALDÍAS PARTICIPAN.

17

• DE AGOSTO SE VA A REALIZAR LA CONSULTA.

10

• DÍAS HABRÁ PARA VOTO ANTICIPADO.

te de la Comisión Permanente, también se explicó que la etapa de dictaminación de proyectos restantes concluye el 18 de junio.

"Este es el momento ideal para redoblar esfuerzos, visibilizar lo avanzado y prepararnos para las siguientes etapas", afirmó la presidenta de la Comisión Permanente, la consejera Erika Estrada.

El Instituto Electoral de la Ciudad de México resaltó que, una vez que los ODA determinen que los proyectos que presentó la población son viables, podrán ser incluidos en la Consulta de Presupuesto Participativo 2025, lo anterior, para que la ciudadanía elija la opción que considere mejorará su comunidad.

Será el próximo 17 de agosto, cuando el IECM se lleve a cabo la jornada presencial de la Consulta de Presupuesto Participativo 2025, indicaron las consejeras electorales capitalinas María de los Ángeles Gil Sánchez y Maira Melisa Guerra Pulido. ●

El 70% de las unidades territoriales, con un plan viable. Avanzan proyectos para el presupuesto participativo en CdMx

A dos meses de la jornada presencial de la Consulta de Presupuesto Participativo 2025, el Instituto Electoral de la Ciudad de México informó que más de 70 por ciento de las unidades territoriales de la capital ya cuentan con proyectos considerados viables. En la Sexta Sesión Urgente de la Comisión Permanente de Participación Ciudadana y Capacitación, el

IECM detalló que mil 256 de las mil 781 unidades en que se divide la ciudad recibieron el aval de los Órganos Dictaminadores de las Alcaldías. “Estamos por cumplir la dictaminación de los proyectos que finalizará el 18 de junio. Este es el momento ideal para redoblar esfuerzos, visibilizar lo avanzado y prepararnos para las siguientes etapas”, expresó la consejera Erika Estrada Ruiz, presiden-

ta de la comisión. Una vez dictaminados como viables, los proyectos propuestos podrán ser incluidos en la boleta de votación. En caso de ser rechazados, los promotores podrán presentar una inconformidad ante el propio Instituto del 23 al 26 de junio, o bien interponer un recurso ante el Tribunal Electoral capitalino.

REDACCIÓN